



INE INVESTIGA FALSIFICACIÓN

MISAEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) indaga probable falsificación de documentos en registros para votar desde el extranjero.

Al menos 18 mil registros revisa el órgano electoral, de

mexicanos que pidieron votar desde fuera del país el 2 de junio, según un reporte del INE.

Eso se debe a que los documentos, como actas de nacimiento, comprobantes de domicilio o credenciales para votar están siendo revisadas porque algunas parecen falsificadas.

Esos 18 mil registros son



 Hallaron documentos alterados que incumplen requisitos del INE.

parte de los 40 mil que el INE dio de baja, pues presentaron anomalías, que están en proceso de subsanar.

Recientemente, el INE indicó que de esos 40 mil registros se tuvieron la mitad con inconsistencias menores y el resto de los registros con inconsistencias mayores.